

<b>Medio</b>	Radio ADN
<b>Fecha</b>	26-7-2013
<b>Mención</b>	Cambios en la malla curricular de los liceos técnicos anunció el Ministerio de Educación. Habla Leandro Sepúlveda, académico de Educación de la UAH.

### **Cambios en la malla curricular de los liceos técnicos anunció el Ministerio de Educación**

- Cambios en la malla curricular de los liceos técnicos anunció el Ministerio de Educación. La idea es adaptarse a las necesidades del mercado y mejorar la formación de los alumnos. Hablan: - Carolina Schmidt, ministra de Educación. - Ricardo Mewes, presidente CNC (mal presentado como Mario Mewes). - Leandro Sepúlveda, especialista en educación técnica profesional de la Universidad Alberto Hurtado. Menciones: - Recoleta. - Cámara de Comercio y Turismo. Conduce: Fernando Paulsen.